

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

La Ville de Brossard lance la campagne *C'est fragile. Ralentissez.*

Brossard, 29 août 2023 – La Ville de Brossard annonce fièrement le lancement de sa nouvelle campagne intitulée ***C'est fragile. Ralentissez.***. Plusieurs affichages grand format où l'on peut lire : ***Un enfant, c'est fragile. Ralentissez.*** sont maintenant visibles aux abords des écoles brossardaises. Cette campagne vise à sensibiliser les automobilistes à l'importance de ralentir et de conduire de manière prudente afin de protéger la vie de tous les usagers de la route, en particulier les plus vulnérables comme les enfants, les piétons et les cyclistes.

Cette campagne s'accompagne de mesures de modération de la vitesse qui ont été mises en place en prévision de la rentrée scolaire. On peut notamment remarquer l'apparition de bollards ayant des silhouettes d'enfants ainsi que l'ajout de plusieurs balises aux abords des pistes cyclables. Le marquage au sol en zone scolaire a également été refait à neuf dans tous les secteurs.

« Je suis très consciente des enjeux de sécurité qui touchent notre communauté, la Ville veut s'engager à créer un environnement plus sûr et plus respectueux pour tous les usagers de la route. Les mesures qu'on a mises en place près des écoles ainsi que la grande campagne qu'on lance aujourd'hui incarnent cet engagement. Que l'on soit un piéton ou un cycliste, chacun mérite de rentrer chez soi en toute sécurité. En ralentissant et en respectant les règles de la route, nous participons tous à rendre nos milieux de vie sécuritaires. » a déclaré Doreen Assaad, mairesse.

« Ça fait plusieurs mois qu'on se penche sur la question avec le comité de mobilité durable, on le sait, la vitesse fait partie des priorités de nos concitoyens lorsqu'on parle de sécurité routière. On s'est dit que les mesures qu'on voulait mettre en place devaient être accompagnées d'un volet communication qui fait réfléchir les automobilistes. Quand on est un piéton, on ne peut rien contre une voiture qui roule trop vite. » a ajouté Patrick Langlois, conseiller municipal et président du Comité de mobilité durable.

« À travers cette campagne, on a voulu évoquer la fragilité à travers des objets délicats et mettre en lumière le caractère précieux de chaque vie sur la route. On vise une réelle prise de conscience chez les automobilistes qui transitent aux abords de nos écoles, de nos parcs et de nos pistes cyclables. C'est primordial qu'on arrive à faire respecter les limites de vitesse pour la sécurité de tous. Avec ce qu'on présente aujourd'hui, je pense sincèrement qu'on est en mesure d'y arriver. » a expliqué Stéphanie Quintal, conseillère municipale et présidente Comité des communications et des systèmes d'information.

La campagne ***C'est fragile. Ralentissez.*** sera déployée à travers divers moyens de communication aux abords des zones scolaires, des pistes cyclables, des parcs et des traverses piétonnes. Des déclinaisons incarnant un cycliste ainsi qu'un piéton verront le jour dans les prochaines semaines afin de venir accompagner le visuel représentant un enfant.

La Ville invite tous les Brossardoises et Brossardois à participer activement à cette campagne en partageant les messages de sécurité avec leurs proches et en adoptant des comportements responsables sur la route. Ensemble, nous pouvons faire la différence et créer un environnement plus sûr pour tous.

Pour plus d'informations sur la campagne, visitez le brossard.ca/ralentissez.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 **brossard**